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9 20 １　ＰＦＡＳについて （１）６月３日から１１日にかけて、市民団体が

町内３か所の水を採取しＰＦＡＳの調査を行っ

た。環境調査や健康調査等について、国・県・本

町の取組み状況を伺う。

（２）岡山県吉備中央町が１８歳未満の住人を含

めた血液検査及び健康影響調査を予定している。

また、千葉県鎌ケ谷市では、ＰＦＡＳの対応とし

て、暫定指針値を超えた井戸の水を飲用していた

住民のうち、希望者を対象に血液検査費用の助成

や浄水器購入費用の助成、ウォーターサーバー利

用料の助成を始めた。本町でも取り組めないか伺

う。

町長

２　ＰＰＰ／ＰＦＩ、Ｐａｒ

ｋ－ＰＦＩについて

（１）本町でも導入予定だが、参考としている自

治体を伺う。

（２）ＰＦＩ会計検査院の報告書の内容について

伺う。

（３）本町に合ったＰＰＰ／ＰＦＩ、Ｐａｒｋ-

ＰＦＩとは何か、具体的に伺う。

町長

３　北谷町立博物館について （１）この秋、開館予定とのことだが、開館に向

けての進捗状況を伺う。

（２）オープニングセレモニーやオープン後のイ

ベント等を伺う。

（３）来年度以降、町立小学校・中学校と連携し

た学習プログラムはあるのか伺う。

（４）町内外へ博物館のＰＲが必要だと考える

が、観光課や経済振興課等、また、観光協会等の

各種団体との連携等を伺う。

町長・

教育長

４　ハラスメントについて （１）ハラスメント防止対策について取組状況を

伺う。

（２）ハラスメント研修、メンタルヘルス研修の

内容と実施状況を伺う。

（３）ハラスメントについて、事案が起きた場合

の本町の対応を伺う。

町長・

教育長


